

DANGER Extremely flammable aerosol. Contains gas under pressure; may explode if heated. May cause drowsiness or dizziness. **Prevention:** Keep away from heat, hot surfaces, sparks, open flames and other ignition sources. No smoking. Do not spray on an open flame or other ignition source. Do not pierce or burn, even after use. Avoid breathing spray. Use only outdoors or in a well-ventilated area. **Response:** IF INHALED: Remove person to fresh air and keep comfortable for breathing. Call a POISON CENTER/doctor if you feel unwell. **Storage:** Store locked up. Protect from sunlight. Do not expose to temperatures exceeding 50 °C (122 °F). **Disposal:** Dispose of contents/container to an approved waste disposal plant.



See the SDS for more info at/
Voir la FDS pour plus d'info au:

wurth.ca or call/ou appelez: **1-800-263-5002**

Manufactured for/Fabriqué pour:

Würth Canada Limited/Limitée

345 Hanlon Creek Blvd, Guelph, ON, N1C 0A1

DANGER Aérosol extrêmement inflammable. Contient un gaz sous pression; peut exploser sous l'effet de la chaleur. Peut provoquer somnolence ou des vertiges.

Prévention: Tenir à l'écart de la chaleur/des étincelles/des flammes nues/des surfaces chaudes. - Ne pas fumer. Ne pas vaporiser sur une flamme nue ou sur toute autre source d'ignition. Ne pas percer ou brûler, même après utilisation. Éviter de respirer les pulvérisations. Utiliser seulement en plein air ou dans un endroit bien ventilé. **Intervention:** EN CAS D'INHALATION : Transporter la victime à l'extérieur et la maintenir au repos dans une position où elle peut confortablement respirer. Appeler un CENTRE ANTIPOISON ou un médecin en cas de malaise.

Entreposage: Garder sous clef. Protéger du rayonnement solaire. Ne pas exposer à une température supérieure à 50 °C (122 °F). **Élimination:** Éliminer le contenu/le conteneur dans une installation d'élimination des déchets agréée.



STAINLESS STEEL CARE

ENTRETIEN ACIER INOXYDABLE



Net content/Contenu:

342 g (12 oz)

208 (+10) x 141 mm
10 mm overlap right, 10 mm cut off

EN STAINLESS STEEL CARE

Features: A rich and creamy emulsion that effectively cleans and removes marks on metal surfaces caused by oily fingerprints, water spots and from cleaning and wiping. Adheres well to vertical surfaces. Free of silicone and AOX.

Uses: Ideal for all stainless steel surfaces and appliances.

Directions: Remove heavy dirt first with an appropriate cleaner. Spray on to a dry surface, polish with a soft clean cloth and rub off thoroughly.

Caution: Do not spray on hot surfaces or use in direct sunlight. **For food plants and other industrial use only:** Suitable for use in and around food processing areas. Before use, food products and packaging must be removed from the area or carefully protected. DO NOT use on food contact surfaces. Rinse food contact surfaces thoroughly with potable water before re-exposing food products or packaging. Store away from foodstuffs.

The above instructions are based on our experience. Preliminary tests are advised before use. For more details, see the technical data sheet.

FR ENTRETIEN ACIER INOXYDABLE

Caractéristiques: Une émulsion riche et crémeuse qui nettoie et enlève efficacement les marques sur les surfaces métalliques causées par les empreintes digitales huileuses, les taches d'eau et par le nettoyage et l'essuyage. Adhère bien aux surfaces verticales. Sans silicone et AOX.

Utilisations: Idéal pour toutes les surfaces et tous les appareils en acier inoxydable.

Mode d'emploi: Enlevez d'abord la saleté avec un nettoyant approprié. Vaporiser sur une surface sèche, polir avec un chiffon doux et propre et bien frotter. **Avertissement:** Ne pas vaporiser sur des surfaces chaudes ou utiliser à la lumière directe du soleil.

Pour les plantes alimentaires et autres utilisations industrielles uniquement: Convient pour une utilisation dans et autour des zones de transformation des aliments. Avant utilisation, les produits alimentaires et les emballages doivent être retirés de la zone ou protégés avec soin. NE PAS utiliser sur les surfaces de contact alimentaire. Rincez soigneusement les surfaces de contact alimentaire avec de l'eau potable avant de réexposer les produits alimentaires ou emballages. Conserver à l'écart des produits alimentaires.

Les instructions ci-dessus sont basées sur notre expérience. Des tests préalables sont avisés avant l'utilisation. Pour plus de détails, voir la fiche technique.

Not for retail sale./Pas pour la vente au détail.

Made in Switzerland./Fabriqué en Suisse.

Art. 893.121 083

